28 de enero 1481 EL DIA

Los nicaragüenses no piensan renunciar a ser solidarios con El Salvador: B. Arce

El comandante de la revolución nicaragüense I habló en el acto inaugural del Primer Encuentro de Solidaridad con Nicaragua "El Salvador Vencerá", en Managua

MANAGUA, 27 de enero (NN).—Las presiones del imperialismo a la revolución nicara güens e son una forma velada de agredirla para que no denunciemos al mundo lo que ocurre en El Salvador, dijo hoy el comandante Bayardo Arce, coordinador de la Comisión Política del Frente Sandinista (FSLN).

El comandante Arce

El comandante Arce inauguró hoy el Primer Encuentro Internacional de Solidaridad con Nicaragua "El Salvador Vencerá" en el Teatro Popular Rubén Darío. El evento cuenta con la participación de más de 200 delegados e invitados especiales de 37 países de todo el mundo.

El comandante Arce señaló que los nicaragüenses "jamás hemos pensado en renunciar a nuestro deber de ser solidarios con el pueblo salvadoreño".

Indicó el dirigente sandinista que el gobierno de los Estados Unidos, en nombre de los derechos humanos, concedió a la junta militar democristiana de El Salvador una ayuda de 10 millones de dólares en armas sin tomar en cuenta los 15 mil patriotas asesinados por ese gobierno el año pasado.

"Pero lo importante no es esa ayuda, sino que con ese hecho ha abierto una nueva política de a gresiones que ya se anuncia en Estados Unidos contra Centroamérica", apuntó el comandante Arce.

Declaró que Nicaragua está también en la mira del imperialismo en su política intervencionista, pero enfatizó que serán imposibles todos los esfuerzos del imperialismo por detener la revolución popular sandinista.

Él comandante Arce advirtió sobre el posible incremento de aventuras



BAYARDO ARCE

armadas promovidas por el imperialismo, que estimulan las activida des contrarrevolucion a r i a s de los ex guardias somocistas y otros grupos "cívicos" que pretenden el derrocamiento del poder revolucionario.

"Deben saber esos estrategas que nosotros somos capaces de enfrentar cualquier tipo de agresión militar. Queremos repetir la filosofía que ya hemos planteado: la mejor guerra que podemos ganar es la que podamos evitar, queremos una política de respeto y amistad", concluyó el comandante Bayardo Arce.

APOYO DEL PUEBLO DE EU

En el encuentro participa elcoordinador de los Comités de Solidari da d con Nicaragua de Estados Unidos, David Funkhouser. Al hablar en nombre de todas las delegaciones que asisten al en cuentro, Funkhouser

afirmó que con la nueva a d m inistración republicana en Estados Unidos el mundo ha entrado en una etapa política "crítica", que aún no se conocen sus alcances para Centroamérica y apuntó su preocupación por el nombramiento del general Haig como secretario de Estado, a quien calificó como un hombre "sumamente belicoso", dispuesto a dar una solución militar a todos los problemas políticos.

Denunció la camp a ñ a

Denunció la camp a a desinformativa internacional contra Nicaragua, reflejada últimamente por las mentirosas implicaciones del gobierno sandinista en El Salvador. En ese sentido, aludió a la versión del embajador norteamericano en ese país, Robert White, quien afirmó que esa mentira fue probablemente difundida por la CIA o por los militares salvadoreños, "que sabemos duermen en la misma cama". (Más información en página 11).